



緑萌ゆ

新宮小・中学校長だより 2020.12.14

新宮かがやき発表会

「自分自身をキラキラに～心も笑顔もかがやかせよう～」のスローガンのもと、令和2年度かがやき発表会を行いました。愛媛県内でもコロナ感染症患者がにわかに増加し、開催できるかどうか心配しましたが、感染拡大防止策を講じながら無事開催できて、大変ほっとしております。当日は、お忙しい中ご来場いただき大変ありがとうございました。日頃の本校の取組の一端をご覧いただけたのではないのでしょうか。

ご参加いただいた方の感想から一部ご紹介させていただきます。

- こんな大変な世の中ですが、かがやき発表会で子どもたちが様々なことを頑張っているのを見させてもらってとても元気が出るような気持ちでした。授業も忙しい中、毎日一生懸命練習してきたんだろうなということが凄く伝わってきました。一人一人が何かしらの役割があり、全員が発表できるってすごいことだと毎年思います。学習発表もそれぞれユーモアがあり、楽しく見ることができました。誰も読まずに長い文を覚えて発表しているのに本当に感心しました。大きい声で堂々と発表している姿を見ると、明らかに自信がついているんだろうなと感じました。(略)「きみが主役だ！」では、みんなが温かく見守る中で、子どもたちが安心して発表している感じがして、とても楽しかったです。また来年も楽しみにしています。ありがとうございました。
- 今年もとても素晴らしい発表会でした。どの子どもたちも、キラキラ輝いて、一生懸命頑張っている姿に感動しました。新宮でしかあじわえない、小1～中3生までの成長過程を一度に拝見できるのはとてもよいものですね。学習発表会では、たくさんの人が見ている中で、大きな声で元気よく発表している姿は驚きと、個々で一生懸命練習し努力した成果の表れだと感じました。また、君が主役だ！では、日々頑張っている自分をイキイキと表現できたり、友達と、または一人で舞台上で披露したりしている姿は、まさに「主役」でした。ユーモアもあり、センスもあり、楽しませていただきました。小中生が笑顔で自由に楽しんでいる姿を見ると、先生方が、子どもたちを大切に見守ってくださっていることに、親としてとても感謝しております。(略)今日は、よい時間をありがとうございました。本当にほんとうに幸せな時間でした。
- 私たちの知らない新宮のことを5、6年生の学習発表から知ることができました。どの発表についても素晴らしいものでした。それぞれのテーマをそれぞれのグループでよく考え、まとめたなど感心しました。(略)地域住民の方々に愛され、支えられ、人と人とのつながりの中で子どもたちが生まれ大切にされているのがよくわかり、新宮小・中学校に通えることができ本当に良かったと思いました。(略)
- (略)それぞれの学年ごとの発表、コロナ感染の心配な時にこれだけ充実した学習発表を見せていただけたことに、学校全体の皆様に感謝です。私も新宮が大好き、そして新宮の小中学生のみんなが大好きです。たくさん新宮の魅力を発見してくださりありがとうございます。(略)

まだまだご紹介したいご感想をたくさんいただきましたが、紙面の都合で掲載できず申し訳ありません。保護者、地域の皆様の温かい言葉の数々にありがたい想いでいっぱいです。感謝申し上げます。このお声掛けを励みに、引き続き真摯に教育活動に取り組んでまいります。